

## JOURNEE D'ETUDES

La Société canadienne de science politique organise une journée d'études samedi, le 3 avril, au Pavillon des Sciences humaines de l'Université du Québec à Montréal (420 Lagauchetière, ouest).

L'avant-midi sera consacré à la réunion d'ateliers pour réaliser des échanges de vues sur les travaux, projets, champs d'intérêts des quatre principales sous-disciplines (théorie, idées et méthodes, analyse et vie politique, institutions et administration publique, et, en quatrième lieu, relations internationales). Le midi, on organisera des rencontres informelles entre professeurs et étudiants.

Une partie de l'après-midi sera consacrée à une assemblée générale de la Société pour modifier la constitution et fixer les lignes de l'organisation financière de la Société. Le reste de la journée, des communications seront présentées par des étudiants gradués sur les sujets et fondements de leurs thèses de maîtrise ou de doctorat, avec des périodes de discussion.

The Société canadienne de science politique will hold a study session on Saturday, April 3, in the Pavillon des Sciences humaines of the Université du Québec à Montréal (420 Lagauchetière St., West).

Four workshops will be conducted in the morning to permit an exchange of views on research being planned or in progress in each of the following sub-fields: political ideas, theories, and methods of analysis; political life and behaviour; institutions and public administration; and international relations. Informal encounters between students and professors are planned for the noon-hour.

During part of the afternoon a plenary session of the Société will consider constitutional changes and some organizational and financial matters. The rest of the day will be devoted to the presentation of papers by graduate students based on their theses, and to their discussion.

The working language of the Société is French.